



Susana Fernández
Mozambique/ Febrero 2018



Eben-ezer, hasta aquí nos ayudó el Señor .1ºsm.7:12

Amados hermanos/nas les bendigo y saludo desde la hermosa tierra del continente africano, y les comparto algo de los adelantos de la obra en este país Mozambique “la perla del indico”

Comedor “Arca de Noé” Hemos festejado con mucha alegría y agradecimientos a Dios. El cumpleaños de todos los niños, como ellos no saben la fecha de su nacimiento lo hacemos dos veces por año, este año fue especial ya que Ana Joaquín una de las niñas cumplió 15, feliz con su vestido nuevo que le hice para ese día con su coronita de mariposas y sus sandalias plateadas, todos recibieron sus regalos, gran almuerzo, golosinas y ¡¡¡¡¡tres tortas!!!! Que les hicieron las misioneras Fabiana y Stephania, también ese día bautizamos el comedor con el nombre de “el arca de Noe”, quiero contarles con alegría los adelantos de Jaime el niño que llegó desnutrido, no hablaba y sus piernitas no tenían fuerza para nada, está creciendo bien y ya se larga a caminar poco a poco, sigamos orando por él y su Flia., ya que su abuelita y sus hermanitas vienen de otra comunidad y caminan dos hs. para llegar a recibir un plato de comida y la ayuda humanitaria que le damos.

Como ya faltan pocos días para comenzar las clases hicimos entrega de mochilas y útiles escolares a los niños huérfanos que asisten a la escuela primaria.

La navidad, en la cual todos los niños fueron involucrados en la obra del nacimiento de Jesús y cada uno de ellos traía al pesebre como lo hicieron los reyes, un regalo del corazón para ofrecerle, dijeron al Señor lo que tenían en su corazoncito, unos decían te amo Jesús ,otros te necesito Jesús , otro aleluya, y así sucesivamente entregaron su regalo, algunos con un poco de vergüenza pero lo hacían y fue tan hermoso ese momento !!! Para ellos es inolvidable ya que aquí no se acostumbra los festejos, también compartimos un rico almuerzo, torta navideña y gaseosas, recibieron ropas, zapatillas, juguetes y golosinas.

Visitas, agradecemos las visitas de los pastores Gustavo y Gabriela Fernandez quienes nos bendijeron con la Palabra de Dios, ropas, golosinas y su alegría contagiosa, les bendicimos y esperamos pronto.

Entrega de certificados hizo entrega de los certificados de maestro de escuela la misionera argentina Roberta Cardoso quien estuvo a cargo del curso, a los hnos. tomas Noe, Renad Jose, Carolina Ceresai y Susana Fernandez, agradecemos el esfuerzo de la misionera Roberta y de cada uno y bendicimos este equipo que Dios formó para nhamatikiti.

Escuelinha “el buen pastor” (Jardín de infantes), fuimos aprobados por la secretaria de acción social quienes nos visitaron y quedaron satisfechos por el trabajo que se está haciendo en el proyecto vida de nhamatikiti, después de unos días volvieron con otros maestros para mostrarles como se trabaja aquí, agradecemos en gran manera a nuestro Señor quien va delante de nosotros y nos ayuda !!

Construcción seguimos adelantando en la construcción en la medida que podemos avanzar, hicimos la carga para el techo y el acabamiento de la baranda y de la cocina exterior, muchas veces se nos retrasa la obra por la falta de agua en la comunidad ya que el hombre que nos abastecía ahora se está negando , para todo tenemos que ir a buscar agua a otra comunidad lejos de la nuestra.

Iglesia de nhamatikiti ,pastoreada por el hermano evangelista Segredo , estamos felices ya que los niños del proyecto y el equipo ahora tienen una iglesia donde congregarse en nhamatikiti ,iniciamos los cultos debajo de una improvisada carpa de palos y lona , luego le haremos techo de paja hasta poder construir el templo , ellos tenían que caminar casi dos hs. para llegar a la iglesia de nhacatundire y muchos estaban desistiendo de ir porque tienen muchos hijos



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org

pequeños y época de mucho calor y lluvia, se les hace difícil llegar ya que tienen que cruzar un río, estamos programando un día de evangelismo, no será fácil ya que la gran mayoría de las personas están en sus machambas (huertas), estamos tramitando la licencia de construcción para el templo, hemos comprado una mesa para pulpito y sillas, las copitas para la santa cena y su bandeja, están en camino los bancos que el carpintero nos tiene que entregar, oremos que Dios nos siga ayudando, como hasta ahora fue eben-ezer para nosotros y tenemos un corazón agradecido.

Renovación de d.i.r.e., les pido tengamos en oración por la renovación de mi residencia, y la carta que migración me tiene que dar en fecha para salir del país y volver a entrar sin inconvenientes, y así viajar a la Argentina para el mes de marzo, tiempo que estaré con mi Flia., aprovecharlo para controles médicos, y para mayo estaré iniciando gira, para luego si Dios lo permite volver a Mozambique en el mes de agosto.

Doy muchas gracias a Dios que me fortalece y estoy bien de salud, agradezco en gran manera sus oraciones.

Con mucho amor y cariño les bendigo y oramos por ustedes quienes siguen sosteniendo la sogá fielmente, e invitamos a visitar nuestro Facebook Susana Fernandez, les enviamos un abrazo grande argenmozambicano !!! Y les dejo,

Los motivos de oración:

- *por mi salud física y espiritual
- *por mi sostén económico y el del proyecto
- *por la renovación de mi residencia y la carta de migración
- *por el comienzo de clases de los niños huérfanos, los de escuelinha y sus maestros
- *por el equipo de trabajo
- *por la licencia de construcción del templo en nhamatikiti
- *por la evangelización de la comunidad de nhamatikiti
- *por mi Flia. en Argentina (madre, hijos, nieto)
- *por la Flia. Rodríguez

Ud. Puede ser parte de este proyecto realizando su depósito en banco Santander río cta. Cte.suc. 055 nº 1255/7 (titular: unión de las asambleas de dios), debe informar luego a recibos@dnmargentina.org, al tel.: (5411) 4958- 5095 / 5195 o fax 4958-5677, avisando que es para este proyecto.



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org